



Großes Abenteuer in der Wüste

Auch in diesem Jahr fand die Auftaktrennveranstaltung der European Handbike Circuit, kurz EHC, wieder in Al-Ain. Zum zweiten Mal dabei Andreas Künkler vom Team Pro Activ mit seinem Handbike. Das Starterfeld war mit über 70 Athleten aus 16 Nationen sehr groß und es standen gleich zwei Rennen an einem Tag auf Künklers Plan. Am Vormittag das 15 km Einzelzeitfahren und am Nachmittag das 50 km Straßenrennen. Er konnte aufgrund der Verschlechterung seines Gesundheitszustandes durch die seit mehr als 14 Jahren bekannte Multiple Sklerose nicht immer so trainieren wie es sein sollte, aber er war trotzdem hoch motiviert in die Wüstenstadt gereist. Beim Zeitfahren belegte Künkler Platz 19 mit einer Durchschnittsgeschwindigkeit von 32,45 km/h und am Nachmittag reichte es mit einer Zeit von 01:28:54 für die 50 km auch für den 19. Platz. Ein passables Ergebnis wenn man die Umstände beachtet unter der Künkler sich im Starterfeld mit meist querschnittsgelähmten Athleten behauptet. Mit seiner MS hat er es oft schon beim Training schwer, aber er läßt sich nicht unterkriegen und startet schon an Ostern in Rosenau/Frankreich beim nächsten Rennen, hier stehen fast 200 Athleten aus 18 Nationen am Start. Also Daumen drücken für Künkler, dass seine Saison so erfolgreich wird wie die in 2009. Nähere Infos und Bilder unter www.kuenkler.eu.

Foto: pr